

FEB21



# MEDIA LUNA

Bienvenidos a nuestro primer boletín del 2021, los saludamos con la energía renovada para emprender este nuevo ciclo.

Entre el cierre del ansiado Malbec 2020 y la planificación de la cosecha venidera, lejos de estar en reposo, los primeros meses de este nuevo año fueron de una actividad intensa para el equipo Media Luna. En estas páginas, resumimos algunas de las actividades destacadas de este período.

MANUEL A. FERRER

## PROCESO DE VINIFICACIÓN

Luego de todo un año de cuidados y expectativas, el Malbec 2020 se preparara para viajar hasta quienes decidieron embarcarse junto a nosotros en ésta, nuestra primer gran ilusión.

# INICIA EL VIAJE

Ya embotellada, esta edición de Finca Media Luna está pronta a etiquetarse para su embalaje final. Estamos satisfechos, felices de haber llegado a este punto que sin duda será hito en la historia del proyecto Media Luna. Los resultados de la primer experiencia son muy alentadores. Llega ahora el momento de compartir, evaluar y dejarse sorprender.

Mientras tanto, el equipo Media Luna no descansa y pone a andar otra vez esta rueda rumbo a la cosecha 2021.



## LABOR EN FINCA

A lo largo de enero de este 2021 las tareas en finca no tomaron vacaciones.

# EL RALEO ELEGIR PARA MEJORAR

Durante la temporada de verano la fruta de nuestros viñedos experimenta su mayor evolución, resultado de la acción del riego y el sol. Naturalmente esta actividad requiere de un acompañamiento cuidadoso para llegar a buen puerto al momento de la cosecha y así comenzar a dar forma a la ilusión de un nuevo vino. En este sentido, en las primeras semanas de enero, el equipo que trabaja desde Mendoza es-



tuvo ocupado en la tarea del raleo de Media Luna. Esta acción consiste en quitar al viñedo lo que se considera excedente de fruta según lo planificado por Roberto Cipresso. En nuestro caso, se realiza manualmente y con el detenimiento necesario para seleccionar los mejores racimos. El objetivo es regular la carga de cada planta y permitir una mejor concentración de las propiedades buscadas para llegar a un gran vino.



## PRÓXIMOS A LA COSECHA

Dejando atrás un enero de altas temperaturas, febrero se presenta más templado, con noches frías y lluvias aisladas. Afortunadamente este clima acompaña favorablemente el proceso final de nuestras vides que ya están rumbo a la vendimia 2021 que, según lo estimado por Diego y de acuerdo a las últimas muestras tomadas por el ingeniero Corti, ocurriría los primeros días de marzo.

## ADMINISTRACIÓN

# INICIO Y FIN

Con el Malbec 2020 ya embotellado y pronto a su distribución, les recordamos que estamos en la última etapa de precios para la adquisición de esa cosecha, de la cual quedan sólo dos pallets disponibles.

Por otro lado, desde el área administrativa, estamos trabajando para dar forma al esquema de ventas para la nueva edición de Malbec Media Luna 2021 que comienza su proceso a partir de la inminente vendimia.

Por consultas al respecto, comunicarse con nuestro equipo.



EVENTOS

Con la experiencia positiva de tres eventos de cata realizados durante el 2020, el pasado 10 de febrero llegamos hasta Buenos Aires .

# HOLA CAPITAL

La degustación tuvo lugar en el Palacio Paz Hotel y, como en ediciones pasadas, invitamos cosechas anteriores de Achaval Ferrer Finca Mirador para tener una perspectiva de cuál es nuestro objetivo. Participaron del encuentro aficionados al buen vino y quienes ya son parte de Media Luna desde la capital del país.

Con el entusiasmo de seguir sumando, este evento deja abiertas nuevas puertas para la expansión de nuestro proyecto que ya piensa en su segunda vuelta que será la cosecha 2021.



@medialunafinca

Seguinos en la red social instagram.

Todos invitados a participar en nuestro proyecto.

COMUNICACIÓN

## DE QUIEN?

El Malbec 2020 está en los últimos detalles para llegar a cada destino. Queremos recordar en esta instancia la posibilidad de personalizar sus botellas. En caso de así quererlo, el plazo para confirmar la información con que desean identificarlas (dos líneas de texto de 6 caracteres máx.) debe sernos enviada antes del 31/ 03/21 para poder entregarles junto a su pallet una plancha de adhesivos para su uso.

Nos encontramos pronto con grandes novedades.



EQUIPO  
**MEDIA  
LUNA**

